
                     031ème  dim du temps ordinaire A 

                     « Ils disent et ne font pas » (Mt 23, 1-12) 

                    

 

« Les scribes et les pharisiens enseignent 

dans la chaire de Moïse. 

Donc, tout ce qu’ils peuvent vous dire, 

faites-le et observez-le. 

Mais n’agissez pas d’après leurs actes, 

car ils disent et ne font pas. » (Mt 23,1-2) 

     Aimer, c'est servir.  

    Aimer vraiment, c'est aller au-

delà de soi-même et de ses 

propres besoins, pour rendre 

service aux autres.  

   Jésus est venu parmi nous pour 

nous apprendre à vivre une vie 

pleinement humaine. Il nous a 

aimés jusqu'à la fin. 

 

Jésus exhorte la foule à faire ce qu’enseignent les 

Pharisiens, qui cependant ne pratiquent pas ce qu'ils 

prêchent.  

L'identité chrétienne est celle de serviteur, disciple, 

humble fidèle. La grandeur se voit dans l'amour; être 

prêt à répondre aux besoins des autres, comme le fit 

Jésus. Lors de la dernière Cène, on se souviendra que 

Jésus a lavé les pieds de ses disciples. Plusieurs cultures 

et groupes de personnes honorent le succès, la richesse 

et l’affectation. 

Avez-vous déjà vécu ce « dépassement » pour les 

autres? Parlez à Jésus de cette expérience. 

Chant : Aimer, c'est tout donner 

et se donner soi-même (bis) 

1. Dieu a tant aimé le monde 

qu'il lui a donné son Fils. 

2. Aimez-vous les uns les autres, 

comme Dieu vous a aimés 

3. Aimons-nous les uns les autres, 

le premier Dieu nous aima. 

4. Aimons-nous les uns les autres, 

car l'Amour nous vient de Dieu. 

5. Dieu nous a comblé d'Amour, 

faisant de nous ses enfants 

https://youtu.be/eMYZptEkBfE  

Mère Teresa, la joie de Calcutta 

D’origine albanaise, Agnès,  

née le 26 août 1910, découvre très  

jeune combien la joie est un don de  

Dieu : elle décide de servir le Seigneur.  

 

Devenue religieuse en Inde, elle prend  

le nom de Mère Teresa.  

Après avoir été directrice d’école, elle entend soudain 

l’appel de Jésus à aimer les plus pauvres : « Viens, sois ma 

lumière, je ne peux y aller seul. »  

Revêtue du sari, le vêtement traditionnel des Indiennes, elle 

se fait « sourire de Dieu » dans les rues de Calcutta auprès 

des plus pauvres et des malades. A chaque fois qu'elle 

voyait un pauvre qui souffrait, elle voyait Jésus souffrant 

dans cette personne. 

Son amour fut si contagieux qu’il s’est répandu dans le 

monde entier, touchant les puissants comme les petits, 

attirant des donations innombrables, suscitant des 

vocations jusqu’en Chine. 

Fondatrice de la congrégation des Missionnaires de la 

Charité, elle reçut le prix Nobel de la paix en 1979. 

https://youtu.be/eMYZptEkBfE

